



Bientôt la fin de l'opération "Un cahier, un crayon pour le Tchad" !

publié le 28/11/2018

Il ne vous reste plus que quelques jours pour participer à l'opération solidaire "Un cahier, un crayon pour le Tchad".

Jusqu'au lundi 3 décembre, vous pouvez encore déposer des fournitures scolaires neuves à la Vie Sco.

Merci.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.